

# TEMPLO MAYOR

## F. Bartolomé

EMPRESARIOS y agentes financieros esperan con una buena dosis de nerviosismo el anuncio que hoy se hará sobre la consulta para el nuevo aeropuerto. Temen que esto se convierta en el "error de octubre" de **Andrés Manuel López Obrador**.

EL ASUNTO les recuerda el "error de diciembre" que le tocó a **Ernesto Zedillo** y que derivó en una tremenda salida de capitales y una de las peores crisis que ha enfrentado la economía mexicana. En este caso, dicen, si la consulta está hecha a modo para cancelar el **NAIM**, el efecto comenzará a sentirse muy pronto en los mercados y, claro, en el tipo de cambio.

ENTRE la iniciativa privada había optimismo por las señales que había mandado el Presidente electo, en el sentido de continuar con el proyecto. Sin embargo, en los últimos días han visto con preocupación un renovado interés en la opción de **Santa Lucía**.

DICEN QUE para muchos inversionistas extranjeros nomás no cuadra que un proyecto que lleva un avance ya del 30 por ciento, sea sometido a consulta... pero habrá que ver con qué novedad sale hoy **Javier Jiménez Espriú**.

-...-

POR CIERTO que el tema de la austeridad no será sólo por gusto, sino también por necesidad, pues el **Presupuesto 2019** viene muuuy ajustado. **Arturo Herrera Gutiérrez**, próximo subsecretario de **Hacienda**, reveló ayer en **Nuevo León** que se eliminarán las transferencias extra a los estados, por lo que las entidades deberán de ser prudentes y manejar responsablemente sus finanzas. O lo que es lo mismo, los gobernadores tendrán que aprender a rascarse con sus uñas y comenzar a recaudar por ellos mismos.

-...-

A MÁS de uno sorprendió ver llegar a **Andrés Manuel López Obrador** a **Toluca** para reunirse con el gobernador **Alfredo del Mazo Maza**. La plática debe haber estado buena, pues de los 15 minutos programados se extendieron más de una hora.

AL SALIR, el Presidente electo realizó un mitin en la **Plaza de los Mártires**, donde ya lo esperaban cientos de simpatizantes con todo tipo de peticiones. Y llamó fuerte la atención el hecho de que algunos hubieran llegado desde municipios en el extremo oriente del estado, como **La Paz**, **Amecameca** o **Chalco**. Pero no fueron acarreados por operadores de **Morena**, ¡eh! Esas cosas ya se acabaron.

-...-

DICEN que en **Tabasco** espantan, pero porque la **Ley Compadre**, que permitirá al próximo gobernador Adán Augusto López contratar hasta a sus compadres sin licitación, también es una ley fantasma. Resulta que nomás no aparece en ningún portal del gobierno ni del Congreso estatal. ¿Dónde quedó la transita, perdón, la bolita?

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 11 de octubre de 2018